
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO JOSÉ DO RIO 1 

PRETO – SP, REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos 2 

vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois, por meio do aplicativo Zoom conforme 3 

convocação e link de acesso disponibilizado pelo Conselho Municipal de Saúde, teve início a Reunião 4 

Extraordinária online e virtual – o Conselho Municipal de Saúde – às 18h00, sob a coordenação do 5 

Presidente deste Conselho, Antônio Fernando de Araújo, e na presença da Equipe Técnica assinada 6 

ao final desta Ata, foram todos os Conselheiros Municipais convocados para deliberar sobre matéria 7 

específica, relevante, urgente e pré-determinada, sem a possibilidade de inclusão de matéria ou 8 

pauta não antes prevista, nos termos do Regimento Interno deste Conselho. Deu-se início a Reunião 9 

Extraordinária com os conselheiros titulares e suplentes presentes, e com a seguinte pauta: 10 

PRIMEIRO PONTO DE PAUTA – I. Apreciação e votação do Plano de Trabalho para celebração de 11 

convênio visando o repasse de recursos oriundos da Secretaria de Estado da Saúde no valor de R$ 12 

3.000.000,00 à Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São José do Rio Preto, para custeio das  13 

ações de saúde realizadas pela Entidade – Aldenis A. Borim; ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou 14 

Ana Carolina Boldrin Cardoso, que comentou a respeito do Plano de Trabalho em questão. O 15 

documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. Colocado em 16 

votação, aprovado. SEGUNDO PONTO DE PAUTA – II. Apreciação e votação do Plano de Trabalho 17 

para prorrogação por período de 14 (quatorze) meses no Convênio nº 03/2022-SMS para custeio 18 

com recursos do Estado na contratação de 26 (vinte e seis) leitos de enfermaria clínica e cirúrgica, no 19 

valor de R$ 10.024.635,60 com a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São José do Rio Preto 20 

– Aldenis A. Borim; ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou novamente Ana Carolina Boldrin Cardoso, 21 

que comentou a respeito do Plano de Trabalho em questão, que se trata de uma prorrogação pelo 22 

prazo de quatorze meses. O documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal 23 

de Saúde. Colocado em votação, aprovado. TERCEIRO PONTO DE PAUTA – III. Apreciação e votação 24 

do Plano de Trabalho para celebração de convênio visando o repasse de recursos para incentivo 25 

municipal no valor de R$ 35.448.000,00 à Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São José do 26 

Rio Preto, para auxílio no custeio das ações de saúde realizadas pela Entidade – Aldenis A. Borim; 27 

ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou mais uma vez Ana Carolina Boldrin Cardoso, que comentou 28 

sobre o Plano de Trabalho em questão, esclarecendo o incentivo. Doutor Fernando Araujo comentou 29 

a respeito da defasagem da tabela SUS, incentivando os Conselheiros à reflexão. O documento 30 

encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. Colocado em votação, 31 

aprovado. QUARTO PONTO DE PAUTA – IV. Apreciação e votação do Plano de Trabalho para 32 



celebração de convênio visando o repasse de recursos para incentivo municipal no valor de R$ 33 

7.704.000,00 ao Hospital Dr. Adolfo Bezerra de Menezes, para auxílio no custeio das ações de saúde 34 

realizadas pela Entidade – Aldenis A. Borim; ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou Ana Carolina 35 

Boldrin Cardoso. O documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. 36 

Colocado em votação, aprovado. QUINTO PONTO DE PAUTA – V. Apreciação e votação da Ficha de 37 

Programação Orçamentária – FPO para celebração de Convênio com a Irmandade da Santa Casa de 38 

Misericórdia de São José do Rio Preto, para contratualização dos serviços SUS no Município por 39 

período de 12 (doze) meses – Aldenis A. Borim; ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou Ana Carolina 40 

Boldrin Cardoso. O documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. 41 

Colocado em votação, aprovado. SEXTO PONTO DE PAUTA – VI. Apreciação e votação da Ficha de 42 

Programação Orçamentária – FPO no valor de R$ 5.391.712,20 para celebração de Convênio com o 43 

Hospital Dr. Adolfo Bezerra de Menezes, para contratualização dos serviços SUS no Município por 44 

período de 12 (doze) meses – Aldenis A. Borim; ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou Ana Carolina 45 

Boldrin Cardoso. O documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. 46 

Colocado em votação, aprovado. SÉTIMO PONTO DE PAUTA – VII. Apreciação e votação da Ficha de 47 

Programação Orçamentária – FPO no valor de R$ 1.945.097,52 para prorrogação por período de 12 48 

(doze) meses no Contrato nº INL/0009/21, celebrado com a Associação Portuguesa de Beneficência 49 

de São José do Rio Preto para prestação de serviços SUS no Município – Aldenis A. Borim; ASSUNTO 50 

DE PAUTA: Pela SMS falou Ana Carolina Boldrin Cardoso, que afirmou se tratar de prorrogação 51 

contratual. O documento encontra-se arquivado e disponível no Conselho Municipal de Saúde. 52 

Colocado em votação, aprovado. ENCERRAMENTO: Foi requerida a dispensa da leitura da Ata ao 53 

qual foi aprovada. Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião que eu, 54 

Leonardo Chianpezan, Assessor Jurídico, OAB/SP nº 471.259, lavrei a presente Ata que, lida e 55 

aprovada, é assinada obrigatoriamente pelos demais conselheiros presentes que já assinaram o 56 

livro de presença próprio.  57 


